

# WARTA

## Bupati Keerom Pimpin Lomba Jalan Santai dan Pembagian Doorprize dalam Peringatan HUT RI Ke-78

Achmad Sarjono - [KEEROM.WARTA.CO.ID](http://KEEROM.WARTA.CO.ID)

Aug 15, 2023 - 06:28



KEEROM – Kabupaten Keerom meriahkan peringatan HUT RI Ke-78 dengan semangat olahraga dan kebersamaan melalui kegiatan Lomba Jalan Santai dan Pembagian Doorprize. Acara ini digelar di lingkungan Kantor Pemerintahan Kabupaten Keerom dan diikuti oleh sekitar 1000 peserta dari berbagai kalangan, Senin (14/8).

Dalam suasana penuh semangat, Bupati Keerom Piter Gusbager, S.Hut., MUP, membuka kegiatan tersebut. Acara dimulai dari Kantor Pendidikan dan Kebudayaan (P&K) dengan finish di Kantor Bupati. Lomba ini diikuti oleh siswa/siswi dari berbagai jenjang sekolah, organisasi seperti Dharma Wanita,

PKK, Bhayangkari, dan berbagai lembaga di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Keerom.

Turut hadir dalam acara tersebut antara lain AKBP Christian Aer, SH., S.I.K (Kapolda Keerom), Dandim 1701 / Jayapura Letkol Inf Hendry Widodo, Wakil Bupati Kabupaten Keerom Drs. H. Wahfir Kosasih, SH., MH., M.Si, Sekretaris Daerah Kabupaten Keerom Trisiswanda Indra N, S.Pt, Wakil Ketua I DPRD Kabupaten Keerom Kanisius Kango, Kepala Badan Kesbangpol Kabupaten Keerom Elci Meho, S.H., M.H., M.Si, serta tokoh agama dan pimpinan OPD Kabupaten Keerom.

Dalam sambutannya, Bupati Piter Gusbager menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya atas pelaksanaan lomba jalan santai dalam rangka memperingati HUT RI ke-78.

“Saya menekankan pentingnya gaya hidup sehat melalui olahraga, yang juga berkontribusi dalam membangun Kabupaten Keerom yang mandiri dan berkelanjutan,” ucapnya.

Piter Gusbager juga mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga kesehatan melalui pola hidup sehat dan rutin berolahraga.

"Kita bisa membangun Keerom hanya dengan tubuh dan jiwa yang sehat serta kuat," ungkapnya.

Lomba jalan santai ini menjadi bagian dari rangkaian peringatan HUT RI ke-78 di Kabupaten Keerom. Berbagai perlombaan lainnya juga akan digelar untuk meriahkan peringatan ini dan memupuk semangat kebersamaan serta semangat kebangsaan. (\*)